

WARTA

Patroli Lautan Biru dari Polsek Pagelaran Antisipasi Kejahatan C3 dan Gang Motor

Cianjur - CIANJUR.WARTA.CO.ID

Jul 8, 2024 - 20:12



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada hari Senin, 8 Juli 2024, Polsek Pagelaran akan melakukan Patroli Lautan Biru untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengantisipasi potensi kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) dan gang motor. AIPDA Asep S. Masdar dan AIPDA Deni R. dari Polsek Pagelaran memimpin patroli ini di bawah naungan Polres Cianjur Polda

Jabar.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk menjaga keamanan di berbagai titik rawan, seperti SPBU Pagelaran, ATM Bank BNI, ATM BRI, ATM Bank BJB, dan RSUD Pagelaran. Untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, patroli juga mencakup ronda malam.

Melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan betapa pentingnya kerja sama antara petugas keamanan dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kepala Polsek Pagelaran AIPDA Asep S. Masdar menyatakan bahwa "Kami melaksanakan Patroli Lautan Biru untuk memastikan tidak ada gangguan keamanan di wilayah kami." Kami berharap dapat menghentikan tindakan kriminal yang merugikan masyarakat dengan mengawasi berbagai titik rawan seperti SPBU dan bank.

"Patroli ini merupakan langkah preventif kami untuk mengurangi potensi kejahatan di wilayah Pagelaran. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan setiap kegiatan mencurigakan kepada pihak kepolisian," kata AIPDA Deni R., anggota Polsek Pagelaran.

AKP Isep Sukana, S.E., S.H., Kapolsek Pagelaran, menyatakan, "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat Pagelaran." Salah satu contoh nyata dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman adalah patroli ini. Kami sangat mengharapkan dukungan dari masyarakat agar tercipta sinergi yang baik dalam menjaga Kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa patroli Lautan Biru yang dilakukan Polsek Pagelaran merupakan upaya yang luar biasa. Kami menghargai upaya yang telah dilakukan dan berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara kolektif.

Dengan patroli Lautan Biru ini, diharapkan wilayah Pagelaran aman dan masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan tenang.